
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ８月１９日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １２ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 石原 壽朗 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1. コ ロ ナ 禍 に

おける行政対応

について 

【趣旨説明】 

 新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、戦後最悪とも

言える経済活動の縮小となっている。私たちの生活や身近な

事業活動にも多大な悪影響が生じ、町財政への税収減に反して、

感染予防対策費や生活支援費などの増加を続けなければならな

い状況が未だ続いている。 

 この未曽有の事態を、先ずはこの武豊町で生活する住民が

一丸となって終息を目指し、以前の生活を取り戻していくた

めの本町の対応について、以下５点を質問する。 

町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①新型コロナウイルスにり患した方への誹謗、中傷が広がり、本

人および家族が非常につらい思いをしている、との相談があ

る。感染者に対する人権侵害を誘発しないソフト面の啓発に

ついて更なる対策を求めるが、本町の考えはどうか。 

②内閣府は今年４月から６月期の国内総生産（GDP）がマイナス

７．８％減、年率換算２７．８％減と戦後最悪のマイナス成長

の可能性と発表した。町内事業主からも、雇用にも影響する業

績悪化、との声がある。町内各業種の実態と更なる支援策、ま

た事業支援で多忙化する商工会への支援をどのように考えて

いるか。 

③町内ではいくつもの大型事業が進行中である。コロナ禍で各

事業の進捗に影響は出ているか。また、進行中の事業計画に、

感染対策設備等を積極的に組み込む必要があると考えるが見

解はどうか。 

④医療機関におけるクラスターの発生は避けなければならない

が、インフルエンザが流行する季節を前に、住民への注意喚

起をどのように考えているか。また、医療機関と協調して

取り組んでいる施策や今後の計画はあるか。 

⑤武豊町民が一丸となってこの危機を乗り越えていくため

に、行政として取り組むべき課題をどのように整理し、実

行に移していくか。 

 

 


